

交通事故防止を呼びかけ

春の全国交通安全運動・高校生街頭キャンペーン

「春の全国交通安全運動」に合わせて、4月5日に栄町三丁目交差点で街頭キャンペーンを実施しました。東洋大学附属牛久高等学校の生徒 桜井 龍生さんが「誓いのことば」を宣誓。同校陸上部の皆さんも参加し、牛久市交通安全団体と合わせて約70人で運転手や歩行者の皆さんに啓発品を配布しながら交通事故防止を呼びかけました。



食べてみて、牛久の大根

春大根出荷開始

4月15日、JA水郷つくば大根生産部会による春大根の目揃会が開催されました。同部会の山越隼人部会長は、「3月ごろは寒さに見舞われつつも、大根を育てるには適した条件で良い大根ができました」と話しました。このうしく河童大根は、6月上旬まで都内や横浜の青果市場に出荷されるほか、市内のスーパーや直売所でも販売されます。



ジェンダーギャップって何？～みんなで考えよう～

男女共同参画社会を目指し、高校生と成人によるグループワークを開催

3月19日、県立牛久高校と牛久市男女共同参画推進室が協働し、男女共同参画ワークショップ「ジェンダーギャップって何？～みんなで考えよう～」を同校で行いました。これは、家庭科の授業の一環として、牛久市男女共同参画審議会委員で茨城大学人文社会科学部の付月准教授を講師に招き、世代や性別が異なる参加者間で意見を共有し、ジェンダー問題に関する学びや理解を相互に深めることを目的としたものです。当日は、1年生240人と同審議会委員等の35人の成人がボランティアとして参加し、少人数のグループに分かれ、性差別や偏見問題についての意見や解決案を出し合いました。また付准教授によるジェンダー問題の概要や女性の参政権等の歴史についての講義も合わせて行われ、高校生にとっても成人にとっても、より深い学びの場となりました。



体の表面を光沢のある細かい鱗に覆われ、成体は茶褐色ですが、若い個体は写真のように青い尾と背面に5本の黄色いラインの入った美しい姿をしています。昼行性で、気温の低いときは日当たりの良い石の上などで体温を上げてから活動し、石垣の隙間や枯草の下などで、ミミズやクモ、小昆虫などを捕食します。外敵に襲われると尻尾を切って逃げることでありますが、切れた尻尾は10分ほどくねくねと激しく動き、外敵が気を取られている間に安全な場所に隠れます。なお、切れた尻尾は再生しますが、完全に元通りとはなりません。10年ほど前に、遺伝子レベルの研究で関西以西に分布しているニホントカゲと別種として扱われることになり、ヒガシニホントカゲと名づけられました。



「マンホールカード」配布開始！

下水道広報プラットフォーム監修マンホールカード

マンホールカードは「下水道広報プラットフォーム(GKP)」と全国の自治体が共同で制作する、ご当地の魅力が詰まったコレクションカードです。

今回、マンホールカード第22弾(令和6年4月26日配布開始)に牛久市のマンホールカードも仲間入りすることになりました!! ぜひ、お手に取り、下水道への理解や関心を深めてください。



【配布開始日】4月26日(金)(祝日を除く)

【配布場所】市役所 総合窓口課(本庁舎2階)

【配布時間】午前8時30分～午後5時15分

【配布枚数】8,000枚(一人1枚まで)

※なくなり次第、終了となります。

※注意点についてはホームページをご覧ください。

※マンホールカードについてのお問い合わせは下水道課

(☎内線2541～2544)まで。



牛久市の魅力をPR

茨城ロボッツ「フレンドリータウン牛久の日」

4月6日、アダストリアみとアリーナ(水戸市)で行われた茨城ロボッツのホームゲームにおいて【フレンドリータウン牛久の日】が実施され、市では物産ブースを出店するなど、牛久市のプロモーションを行いました。



◀県外から訪れた観戦者に牛久市の魅力をPR

牛久シャトー120周年記念ワイン

牛久葡萄酒Merlot2023を新発売

牛久シャトーと茨城農芸学院(牛久市)で栽培・収穫した葡萄を使用した果実酒を発売。このワインは神谷傳兵衛記念館(醸酵室)内の牛久シャトーワイナリーで醸造しました。収穫・醸造年2023年は、牛久シャトーが明治36(1903)年に完成して120年目を迎えた年です。販売予定数は1,700本限定。ぜひご賞味ください。

価格：4,000円(税込)

5月1日から牛久シャトーショップにて販売開始。また同日からシャトー内レストランでも提供します。



寄附・寄贈

温かい善意ありがとうございます

●桂建設株式会社から牛久市へ

市が行う能登半島地震の災害活動の支援のため、50万円の寄附をいただきました。

令和6年度新入学児童へ

●常陽銀行牛久支店から防犯ブザー

常陽銀行牛久支店から防犯ブザー690個を寄贈していただきました。



●JA水郷つくばから黄色い帽子

JA水郷つくばから交通安全のための黄色い帽子682個を寄贈していただきました。

